

## Calderón condena el crimen

Escrito por Agencias  
Domingo 21 de Noviembre de 2010 19:25

---

+ Ordena a Gobernación intervenir en la investigación

CD. DE MEXICO, 21 de noviembre de 2010.- El presidente de la república, Felipe Calderón Hinojosa, manifestó su enérgica condena por el asesinato del ex gobernador de Colima, Jesús Silverio Cavazos Ceballos y envió su solidaridad a los colimenses.

La Presidencia de la República emitió un comunicado oficial donde señala que el titular del Ejecutivo instruyó al secretario de Gobernación, José Francisco Blake Mora, a contactar con el gobernador de Colima, Mario Anguiano Moreno, para sumarse a las investigaciones que permitan esclarecer los hechos y deslindar responsabilidades.

El presidente Calderón expresó sus más sentidas condolencias con la familia del ex mandatario estatal.

El anuncio por separado, el artero ataque que privó de la vida al ex mandatario colimense, fue condenado por todos los partidos políticos, la CNOP priísta, sector al que pertenecía el ex gobernante, y sociedad civil en general en la entidad.